

SISTEM INFORMASI PERPUSTAKAANNASIONAL PROVINSI JAWA BARAT

TAUFIKURRAHMAN, DR.ING.ADANG SUHENDRA,SSI,SKOM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ilmu Komputer, 2004

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : perpustakaan

Abstraksi :

Sistem Informasi Perpustakaan Nasional Provinsi Jawa Barat merupakan Sistem Informasi Perpustakaan pada umumnya yang meliputi seluruh proses yang ada dalam perpustakaan, yaitu dari pengadaan bahan pustaka sampai ke layanan sirkulasinya. Yang membedakan dengan Sistem Perpustakaan Nasional Provinsi Jawa Barat ini dengan Sistem Perpustakaan lainnya adalah pengembangannya lebih di fokuskan terhadap pelayanan sirkulasinya, dalam hal ini yaitu proses pendaftaran anggota perpustakaan, peminjaman dan pengembalian buku perpustakaan. Pengembangan ini dilakukan karena selama ini jauhnya lokasi Perpustakaan Nasional yang menyebabkan kendala dimana anggota yang telah meminjam buku/bahan pustaka mempunyai kecenderungan untuk malas untuk mengembalikan buku. Hal ini berdampak susah untuk meminjam lagi buku/bahan pustaka tersebut untuk anggota lainnya, karena buku/bahan pustaka belum dikembalikan, dan bisa jadi juga hal ini menyebabkan menurunnya minat untuk membaca buku pada masyarakat ke perpustakaan pada khususnya. Untuk itulah dikembangkan Sistem Informasi ini, dengan kemudahan dalam pendaftaran anggota perpustakaan di perpustakaan-perpustakaan daerah yang masih dalam koordinasi Perpustakaan Nasional Provinsi Jawa Barat, dimana kartu anggota ini akan berlaku untuk proses peminjaman dan pengembalian buku di seluruh perpustakaan yang dikelola oleh Perpustakaan Nasional Nasional Provinsi Jawa Barat, selama buku/bahan pustaka ada pada perpustakaan yang dikunjungi. Dalam pengembangan Sistem Informasi Perpustakaan ini, biaya operasional perpustakaan akan bertambah karena pengembalian buku/bahan pustaka yang bisa dilakukan di perpustakaan mana saja yang masih dikelola oleh Perpustakaan Nasional Provinsi Jawa Barat, yaitu biaya kurir untuk pengembalian buku/bahan pustaka ke perpustakaan yang mempunyai buku tersebut. Tujuan akhir dari Sistem Informasi ini adalah menumbuhkan minat baca terhadap masyarakat buku/bahan pustaka yang ada pada perpustakaan pada khususnya.